



6月末で梅雨が明け、照り付ける日差しが暑くなってきました。「いよいよ夏が来た。」と気合を入れ、利用者さん職員とも体調だけは崩さないように試行錯誤の毎日です。先日、職員から蛍が見れるとの情報を貰い、夜の8時に息子と娘を連れて行ってみました。暗闇に向かってライトを数回点滅させると、林の中から緑色の光がふわ〜と無数に飛び、私は幻想的な光景に感動していましたが、息子たちは暗闇が怖いのか「パパ、お腹へったから帰ろう。」と10分もたたずに帰りました。昼間の遊びも楽しいですが、夜の涼しい遊びも愛の浜園の利用者さんに提供出来たら、みなさん喜ぶだろうなと思いました。ぜひ今度計画してみたいと思います。(副主任：恵)

## 7月行事予定表

- 1日(金): 体重・血圧測定
- 8日(金): 総合防災訓練
- 15日(金): 夕涼み会
- 16日(土): 男性理髪
- 20日(水): 健康相談
- 26日(火): 音楽の日

## お誕生日おめでとうございます



仁島 紀寿さん



生野 由子さん



渡 幸子さん

5月より愛の浜園に入所されました



伊元 サチ子さん



森山 義範さん

## レクリエーション大会 IN 三儀山体育館

5月の行事で行う予定だった、「グラウンドゴルフ大会」でしたが、奄美は梅雨入り。予定日は曇りのち雨という事で6月に延期になり、三儀山の体育館を押さえ、雨模様でも体育館でできるようなレクリエーションを考えました。当日、全員参加ではありませんでしたが、キックベースボールとポッチャの競技を行い、ベースボールチームでは、ボールを投げる人と蹴る人に分かれ、ボールが飛んでいくと、「わ〜、走れ走れ。」と歓声が上がり、一方ポッチャチームでは、手に持った球を投げると「あ〜、おいしい。」「お〜！うまいうまい。」と応援の声が上がっていました。あっという間に時間が過ぎ、久々のレクリエーションを皆で楽しむことができました。来年は職員もスティックを持ち、利用者さんと一緒に晴れているグラウンドの下で、ゴルフ大会を開催できたらいいなと思いました。(記事：松原(世))



「ポッチャ」はどれだけボールを的に近づけることができるかを競います。みなさん真剣な表情ですね。

## 令和4年度自治会役員選挙

5月31日(火)に、令和4年度自治会選挙を開催しました。

決意表明をする岩越タツヨさん

### 選挙ポスターの掲示の様子

選挙は2年に1度開催され、立候補者を募り、利用者の皆さん1人ひとりが投票を行います。中には、立候補をされた方が他の利用者さんに投票する事もあり、楽しく投票を行っています。今回役員に当選された利用者さんは、森山 真智代さん、野畑 則和さん、徳 朋裕さん、岩越 タツヨさん、榮 敏郎さんです。今年度も、利用者さんが園を楽しく安心して生活が送れるよう、新役員と一緒に頑張っていきたいと思っています。(記事：森山(愛))

### ～新役員紹介～

- 会長 森山 真智代さん
- 副会長 野畑 則和さん
- 徳 朋裕さん
- 岩越 タツヨさん
- 榮 敏郎さん

## 令和4年度家族会総会

6月5日(日)に家族会・総会が行われました。コロナ感染予防のため園で行うことはまだ難しいため、市民文化センターの会議室を借りての開催でした。



ご家族(ご利用者)や職員との交流の機会が少なくなり、残念との声も多く、少しでも園の生活の様子を見ていただきたいと、昨年度の写真や自治会活動で作成した作品を会場に飾りました。クリスマス会や運動会レクリエーションなど楽しんでいるご利用者の笑顔を見て、参加されたご家族は「元気そうでうれしい」と話されていました。家族会・総会のご家族・ご利用者・職員が交流する貴重な機会です。来年は愛の浜園で開催出来たらいいなと感じた総会でした。(記事：佐々木)



### 【訃報のおしらせ】

48年あまり愛の浜園をご利用されていました池田 ヨシエさん。今年3月に介護サービスへの移行に伴い退所され、療養中でしたが、残念ながら6月22日にご逝去されました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

